

Le Pion du Roi

Cercle d'échecs « Le Pion du Roi »

Taverne de l'Union, 3^e étage, Grand'Place 27

1400 Nivelles



Gazette gratuite à publication interne et aléatoire strictement destinée et réservée aux membres du Pion du Roi à des fins documentaires et pédagogiques à l'exclusion de tout usage commercial.

Numéro 26 du 9 octobre 2015

Rédacteur Yves Deschuyter



Formations des jeunes

Où s'en est, ce bazar ?!

Certains parmi nous entretiennent de légitimes questions à ce propos et force est de reconnaître que le PDR s'est fait discret sur ce thème ces dernières semaines... Mea Culpa ! Qu'on se rassure, les choses vont plutôt bien de ce point de vue-là, même si, Ô surprise, nos nouvelles recrues, et il y en a, sont plus jeunes qu'initialement envisagé.

Pour rappel, fin août nous lançons une campagne de prospection dans les écoles niveau Humanités de Nivelles, cette campagne par le biais d'affiches ne nous a pas encore permis d'attirer dans nos filets les adolescents attendus mais, 5 ou 6 jeunes joueurs entre huit et douze ans se montrent assidus et participent à nos séances débutées officiellement le 2 octobre 2015 ! Le blé en herbe pousse et c'est tant mieux pour nos futures compétitions !

Rien d'anormal non plus à ce que nous n'ayons pas immédiatement atteint le résultat escompté. Démarrée fin août, cette campagne

est une innovation et sera répétée dans le futur avec, c'est certain, davantage de préparations et de succès.

Au rayon des bonnes nouvelles, mentionnons que les contacts pris avec les directions de ces écoles sont de qualité et que nous essayerons de concrétiser des partenariats avec ces établissements scolaires.

OJV / 6

Vendredi 9 octobre 2015, 20 heures, 3^e étage de la Taverne de l'Union

Pas de temps à perdre, les appariements lancés chacun s'installe à son échiquier, pressé d'en découdre !

Parmi les absents remarquons les sièges vacants de Raphaël Murphy, Cécile Grégoire, André Mouchart, Yvon-Alain Minne, excusés... Du beau monde, certes, mais nous noterons avec satisfaction le retour de Christian Lemoine et l'inscription d'un nouveau membre en la personne de Jacques Petit qui, temporairement ne participera pas à nos compétitions, le temps de se rafraîchir la mémoire.

Attention, à vos échiquiers, trois, deux, un... c'est parti !

Echiquier numéro un, devinez qui est de retour, Peter Grijp, qui l'eut cru, opposé à ...Thierry Herbillon ! Ca, ça peut donner un match spectaculaire ou la nulle ne serait pas à écarter trop vite. Au suivant de ces échiquiers, Samuel Monnier est opposé à Yves Deschuyter qui n'a rêvé que du début du Fou depuis le début de la semaine ! Qu'en sera-t-il effectivement ? André Dumortier quant à lui engage contre Giovanni Kelemen jamais très loin du peloton de tête même quand il prétend mal jouer. Et puis, les fidèles Yvon Barbier, Jean-Claude Herman, nous les citerons pas tous, ils se reconnaîtront.

Pour faire court pour cause d'incapacité de travail, Peter Grijp l'emporte face à Thierry Herbillon 0-1, Giovanni Kelemen triomphe face à André Dumortier 1-0, Samuel Monnier gagne face à Yves Deschuyter 0-1, Henri Deschuyter perd face à Yves Roulez 1-0, Cristian Lemoine perd face à Christophe Alleaume 0-1, Cédric Dupéron opposé à Yvon Barbier partage l'enjeu, ½ - ½ tandis que Marie-Louise Burlet et Mathieu Navez se quittent sur le même score.

Rendez-vous la semaine prochaine pour des commentaires plus conformes à l'habitude.

Interclubs

Anderlues2 -Nivelles

Quatre et non pas cinq joueurs auront finalement été suffisants pour rencontrer cette équipe d'Anderlues2 dont d'aucuns faisaient leur favori en vue de la montée cette année. Et s'ils s'étaient trompés, et si Nivelles se mettait à avoir quelque prétention ? Imaginez-vous ça ? Pour son retour à la compétition, Nivelles frapperait un grand coup ! La montée en D IV !

Lancée dans la course aux lauriers notre équipe a fière allure.

Ce dimanche notre équipe était composée de Peter Grijp, Pascal Pauwels, Fabio Colombo et Christophe Alleaume.

Comme envisagé dès la semaine passée et parce qu'on ne change pas une équipe qui gagne, Anderlues alignait respectivement Corentin Henrotte, Kevin Goffin, Alan Meulenyzer et Gauthier Rosyck.

Au final Henrotte-Grijp 0-1 ; Pauwels- Goffin ½- ½ ; Meulenyzer-Colombo ½- ½ ; Alleaume- Rosyck 0-1

Deux points de part et d'autre, un résultat en demi-teinte qui nous laisse un goût de trop peu même si nous avons à faire à forte partie.

Pendules !

Présentation de pendules remarquables parce que c'est joli, qu'on aime ça, que c'est (in)utile, que certains en redemandent, qu'il y en a encore mais plus beaucoup quoique dernièrement on en ait découvert d'autres, beaucoup d'autres, et qu'on ne s'en lasse pas....



Pendule polonaise de la marque Mera-Poltik, Lodz, utilisant deux mécanismes de réveils de taille assez impressionnante, sans que nous ayons connaissance des dimensions. Cette pendule fabriquée dans les années cinquante jouit d'une bonne réputation et est reconnue comme simple et efficace. On en trouve encore mais il faut se rendre en Pologne.

La suite au prochain numéro...